



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.22
令和6年 7月16日
文責:校長 酒井 健

◇修学旅行で会津若松市に行ってきました。

7月12日(金)、6年生の子どもたちは、「修学旅行」で会津若松市に行ってきました。市内を班別活動で散策した子どもたち。何時に、どこで、何をやるのかを自分たちで決めて、観光をしたり、食事をしたりすることができました。この班別活動は、友達との協力がなければ前に進めません。子どもたちは、どの班も仲良く、協力し合って観光を楽しむことができました。主な目的場所は、鶴ヶ城、飯盛山、会津武家屋敷、七日町、県立博物館などでした。途中、路線バスに乗り遅れてしまうというハプニングもあった班もありましたが、子どもたちは、自分たちでいろいろと考えて、目的を果たすことができたようです。会津の歴史にも触れ、ひとまわり、ふたまわりも成長できた子どもたちだったと思います。保護者の皆様、準備などのご協力ありがとうございました。



修学旅行のスナップ写真は、たくさんあります。保護者の皆様方にもお見せする機会を作りたいと思います。子どもたちの満足した笑顔がステキですね。

【校長のひとりごと】

修学旅行、宿泊学習などの思い出は、いつまでも心の中に残っているものです。私も、宿泊学習で会津自然の家に行って、2日目が会津観光でした。その時、木刀を買ったのを覚えています。今回の旅行でも、何人かの子どもたちが木刀を買っていました。会津武士の魂(?)が突然、沸き立つのでしょうか。私も、飯盛山に上り、白虎隊の歴史に触れることができました。白虎隊が自害したとされる場所にも行きました。鶴ヶ城の天守閣が遠くに見える場所でありました。「感慨もひとしお」ですね。

